



Secretario de Defensa asegura que el Ejército no abandonará proyecto de la Guardia Nacional

El titular de Defensa reconoció que en materia de seguridad todavía falta camino por recorrer, pero la ruta es la correcta

Por Omar Tinoco Morales



El general **Luis Crescencio Sandoval** afirmó este domingo que el **Ejército no abandonará el proyecto de la Guardia Nacional (GN)** luego que la próxima presidenta de México anunció en Santa Cruz Xoxocotlán, Oaxaca, que en octubre se aprobará la reforma constitucional para formalizar su traspaso total a la **Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena)**.

“Jamás, **jamás abandonaremos este proyecto** que beneficia nuestro país, sus instituciones, y a todos los ciudadanos” expresó el general Sandoval frente a Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo.

El titular de **Defensa reconoció que en materia de seguridad** a lo largo de todo el país todavía falta camino por recorrer, pero la estrategia sigue la ruta correcta. En ese sentido, expresó que el Ejército conducirá a la GN en las tareas de seguridad pública, sin descuidar sus funciones.